

【学校教育目標】
志を持って学び、
未来を切り拓く人間力
を持つ生徒の育成

県下、あちらこちらで集中豪雨被害。

「50年に一度」等と言われる大水害が、毎年のように起こる時代になって来ています。先日の筑後地区への豪雨被害では、大牟田市のみなと小学校の児童が川の氾濫により帰宅できなくなり、全職員とともに校舎で一夜を過ごしたというニュースがありました。しかも、職員の手も、全滅ですべて廃車だったそうです。翌日、自衛隊のボートに乗って児童が脱出しているニュース画像が衝撃的でした。



しかし、みやこ町でも「大雨警報」や「洪水警報」（ともに警戒レベル3）や「避難勧告」（警戒レベル4）が出たりと、決して油断できない状況でした。今後も「警戒レベル4以上」になったときは、保護者に迎えをお願いすることになります。お迎えに来られない場合は、生徒は学校待機となります。これから先も、しばらくの間は、雨期が続きます。また、台風の到来もあるかもしれません。日頃から、迎えの対応や避難場所の確認等しておくことも必要です。対応の程、よろしくお願いします。

「50年に一度」等と言われる大水害が、毎年のように起こる時代になって来ています。先日の筑後地区への豪雨被害では、大牟田市のみなと小学校の児童が川の氾濫により帰宅できなくなり、全職員とともに校舎で一夜を過ごしたというニュースがありました。しかも、職員の手も、全滅ですべて廃車だったそうです。翌日、自衛隊のボートに乗って児童が脱出しているニュース画像が衝撃的でした。

